

《单词百科:shih是什么意思?shih怎么发音?shih的解释和用法》

英语单词shih是什么意思?shih怎么读?shih怎么发音?简答网为您整理了shih的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



shih的意思

1、n.(Shih)人名;(东南亚国家华语)施;

shih的相关词组

1、shih tzu 狮子狗;

shih的双语例句

1、Tu Hsueh-shih took this attitude of his nephew as a downright insult and crimsoned violently.

这在杜学诗看来,简直是对于他老叔的侮辱. 他满脸通红了!

2、 But eunuchs arised as a big force only after An-Shih Rebellion.

但是,宦官真正的形成一股势力在政治上呼风唤雨则是在安史之乱后.

3、 " Hsin-to, you and your uncle Hsueh-shih make a perfect pair.

“ 老箴,你和令叔学诗老六,正是不可多得的一对.

4、 By then the barren plain resembled the world before the birth of Sui-jen Shih.

此时此刻的荒野宛如燧人氏未生以前的世界.

5、 As he spoke, he nudged Wu Chih-sheng and winked at Tu Hsueh-shih.

他一面说,一面碰碰吴芝生的肩膀,又对杜学诗眨眼睛.

6、 Yuan Shih-Kai once promised to uphold Republican principles.

袁世凯曾经信誓旦旦,说要坚持共和原则.

7、 Tu Hsueh-shih paused for breath, and immediately a gale of laughter swept the room.

杜学诗 一口气转不过来,蓦地就停止了.一片声的哄笑.

8、 Shih and by the disaster, the risk was exiled Lang night.

并受安史之乱祸,险被流放夜色郎.

9、 " There you go again, Po-wen! " cried Tu Hsueh-shih.

“ 又是开玩笑,博文!

10、 " Is it Tu Hsueh-shih , the one you were telling me about? "

“ 就是你说过的杜学诗 么? ”

11、 " Don't be so rude , Hsueh-shih! "

“ 啊哟!小杜!你不要作孽.

12、 So far as I can see, Hsueh-shih's the more promising of the two. "

依我看来,仿佛还是学诗将来会成点名目. ”

13、Fu-fang's told me that she would like to make a match between her and Tu Hsueh-shih.

况且二姊曾经和我说过,她想介绍他们的老六学诗.

14、Third, we found it out from Jao Shu-shih's own words.

三、 是从饶漱石的话里看出来的.

15、Flute Songs Beyond the Hanging Scroll, Hsung-shih Mei-shu Press, Taipei, 1998.

<画外笛声扬>台北, 雄狮美术出版社, 民国92年.

以上是简答网为您整理的shih怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于shih的用法、shih的

释义、shih的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/shih>

